

LETTRE A ELISE



La Lettre à Élise de Beethoven aurait dû être la Lettre à Thérèse. En effet, le compositeur allemand composa en 1810 pour Thérèse Malfatti une "Bagatelle en la mineur". Un musicologue la découvrit dans des manuscrits laissés par le compositeur après sa mort, mais n'arriva pas à distinguer le nom de la personne à qui elle était dédiée, à part les 2 dernières lettres "se", qui deviendront Élise.

« La lettre à Elise » (für Elise) est une pièce musicale pour piano en la mineur composée en 1810. Elle comporte 103 mesures et sa durée d'exécution est d'environ 3 minutes. Elle consiste en un « motif » développé à la main droite et accompagné par les arpèges à la main gauche. Certains pianistes ralentissent à la fin pour donner aux auditeurs une impression d'achèvement.



La lettre à Elise est une musique pour piano.

Beethoven est né en 1770 et mort en 1827.

C'est un **compositeur** allemand.

A l'âge de 27 ans, il devient sourd mais continue à composer des œuvres musicales.

